

# La tradition a vraiment du bon

par Claude-Alain Zufferey

Un homme et une dame dans chaque équipe. Une balle, et 18 trous pour s'imposer. La recette du Championnat de Crans Mixte est la même depuis 66 ans. A Crans-Montana, le golf date de 1906, bien avant le ski. Cette discipline de tradition possède également des tournois de tradition.

Le Championnat de Crans Mixte en fait partie, puisqu'il se dispute sur le Haut-Plateau depuis 1949. « De grandes familles, qui jouent au golf de génération en génération, se retrouvent tous les mois d'août à Crans pour prendre part à cette compétition unique en son genre », commente Béatrice de Courten, qui joue le tournoi en compagnie de Jacky Rey, et qui contribue également au bon fonctionnement de cette journée.

## « Le championnat le plus excitant que je connaisse »

Le Championnat de Crans Mixte se déroule sous la forme d'un foursome - match play - scratch. Les équipes de deux (un homme et une dame) jouent les unes contre les autres dans un tableau à éliminations directes.

Les deux meilleurs duos restants participent à la finale. « C'est le championnat le plus difficile, le plus stressant et le plus excitant que je connaisse. Les participants ont non seulement la pression vis-à-vis de l'équipe adverse, mais également en face de leur partenaire », poursuit Béatrice de Courten. Et elle sait de quoi elle parle: « J'ai le même coéquipier depuis 25 ans. Nous avons participé huit fois à la finale, sans jamais parvenir à remporter l'épreuve. » Cette édition 2015 a été gagnée par Giorgio Cagliani (GC Royal Waterloo) et Giovanna Loligetti-Cohen (GC Monte-Carlo), devant Maurizio De Vito (GC Bologna) et Patricia Rey (GC Monte-Carlo). •



A lady and a man in each team. One ball, and 18 holes to make a name for themselves. The recipe for the Crans-Mixte Championship has remained the same for 66 years.

In Crans-Montana, golf goes back to 1906, well before skiing. This traditional discipline also has its traditional tournaments. The Crans-Mixte Championship is one of them, as it has been taking place on the Haut-Plateau since 1949. "Great families, who have been playing golf from one generation to another, gather every August in Crans to take part in this competition that is unique in its genre", comments Béatrice de Courten, who plays in the tournament with Jacky Rey, and also contributes to the smooth running of the day.

The Crans-Mixte Championship takes place as a foursome - match play - scratch. The teams of two (a man and a lady) play against each other in direct elimination.

## "The most exciting championship that I know of"

The two best couples remaining take part in the final. "It's the most difficult, most stressful and also the most exciting championship that I know of. The participants are not only under pressure as far as the opposing teams are concerned, but also as far as their partners are concerned", states Béatrice de Courten. And she certainly knows what she is talking about: "I've had the same teammate for 25 years. We've taken part in the final eight times, without ever having won the event." This 2015 edition was won by Giorgio Cagliani (Royal Waterloo GC) and Giovanna Loligetti-Cohen (Monte Carlo GC), in front of Maurizio De Vito (Bologna GC) and Patricia Rey (Monte-Carlo GC). •